



LEYENDA
 **SISTEMA DUNAR**



SISTEMA DUNAR DE LA PLAYA DE LAS CONCHAS

Longitud: 1.200 m **Anchura:** Media: 100 m
 Máxima: 400 m
Altura: Media: (1-2 m) Mínima: 25 m
Superficie: 120.000 m²

Descripción:

El sistema dunar de la Playa de Las Conchas de sitúa en el noroeste de la Isla Graciosa. Su nombre de debe a la arena de constituye la playa, de procedencia prácticamente de conchas.

El sistema dunar está apoyado en su zona norte sobre una ladera del volcán Montaña Bermeja, formando un talud de unos 30 metros de cierta pendiente. Hacia el sur, sin la influencia topográfica del volcán, el viento extiende la arena formando un campo dunar de mucha mayor anchura, y donde el depósito de arena disminuye hacia el sur cuando se aleja de la fuente de sedimento.

Presenta una vegetación muy diversa constituida por la lengua de pájaro, la lechuga de mar, la uvilla de mar, la brusca, la hierba camella y con singular interés, algunos ejemplares del balancón con extrañas formas modeladas por el viento.

Diagnóstico:

Este sistema dunar se encuentra en un grado de degradación muy incipiente, debido a que no tiene una presión turística excesiva, no obstante puesto que se encuentra en el camino de acceso a la playa, comienza a mostrar signos de regresión como compactación de la arena en zonas de mucho tráfico de personas, pisoteo de la vegetación y la aparición de residuos dejados por los usuarios.